
盛岡地方裁判所では，裁判官，検察官，弁護士の仕事や役割，普段どんなことを考えて仕事をしてい
るのか等について，皆様に知っていただき，法曹を身近に感じていただくことを目的として，イベントを開
催しました。

☆参加された皆さまの声☆
○ どの法曹も相手の話を聞くことが大切だと話していたことが印象に残りました。
○ 現実は，テレビの世界とは違うんですね。
○ 進路決定の参考にしたいと思い参加しましたが，学校では学べないことが学べて良かった。司会
の方も面白かったです。
○ 参加した方々との質問，意見などを通しての交流が良かった。
○ 平易なお話で，専門家としての話と一個人としての話と双方を聞けて興味深かったです。
○ 判例を具体的に教えていただければ，より身近にわかりやすく感じるのではないか。
○ 時間が短いと思う。もう少し長ければ，もっとたくさんの話が聞けたと思います。質問事項をあらか
じめまとめて当日答えてもらってはどうか。
○ 大変楽しいと感じました。若ければこのような仕事についてみたかったです。
○ またこのような機会があれば参加してみたいです。

法曹個別インタビュー

法曹三者会談

参加された皆さまか
ら，鋭い質問・意見
が飛び出しました！

たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。

インタビュアー（盛岡地家裁
堀内所長）が，
大戸菜月検察官（左）
佐藤英樹弁護士（中央）
髙部祐未裁判官（右）
の実像に迫りました！


